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1 ~~~ótta~tó~ 'B'ienfe~ · 
modifica Economía 

Modl!lcaclón y supresión de la prohibi
ción de Importación de bienes considera
dos no esenciales o de uso prescindible, 
dio a conocer ayer el Ministerio de 
Economta. 

Se especifica, que tanto ese Ministerio 
como el de Hacienda han suprimido seis 
partidas y modt!lcado otras seis, lo que se 
hace del conocimiento del pueblo en gene-
ral en especial de la comunidad empre-

La supresión es para paraguas, som
brillas y qUitasoles: máquinas de afeitar, 
de cortar el pelo y de esqUilar, eléctricas, 
con motor Incorporado: gatas contra el 
sol; reloJes, Incluso despertadores: apa
ratos de control y contadores de tiempo 
con mecanismo de reloJerla o con motor 
sincrónico. 

Se modifican por otra parte: Otros pre
parados y conservas de carne o despoJos 

-Pasa a la página 33-

Evento de yoga 
en Cerro Verde 
este domingo 

"Yogaterapla en la Mon
tal\a", ha sido nominado el 
evento organizado por el 
Centro de Yoga Shodanam, 
que se realizará este do
mingo lo. de Junio. 

Dicha actividad, según 
Informa la directora del 
centro, Ana Gloria Avlla 
Paredes, tiene como tlnall
d¡¡d, llevar a la realldad un 
dla de descanso para recu
perar la vttalldad y la ener
gta. El citado· evento, que 
se efectuará en el Hotel de 
Montaña del Cerro Verde, 
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MAQUINA TIMBRADORA. CPC Joaquln Clsneros, Preocupan los 

cobros ANDA 
por la mora 

José Rodolfo López Diaz, Dr. Edmundo Enrique Maneta 
y Dr. José Gustavo Arias, dirigentes del Instituto Salva
doreño de DerechO Tributarlo, Informaron ayer que en 
un seminario que se realizará el 6 de Junio, se Incluirán 
detalles de la máquina tlmbradora que se cita en la nueva 
Ley del Papel Sellado y Timbres. 

Causan preocupación los 
cobros de ANDA por mora 
en el pago de servicios que 
ya han sido cancelados, dl
cen los consumidores de 
agua potable. Al cerrar la edición 

Los pagos que los usua
----------{lnformaclón en página 59) rlos de la Admlnlstraclón 
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Más declinación en 
exportar medicinas 

La Industria farmacéutica nacional ne
cesita de todo el apoyo para evitar que 
sigan declinando, como hasta hoy, sus ni
veles de exportación. 

Industriales del ramo expresaron que, 
lamentablemente, por esa falta de apoyo 
no se logró el año pasado alcanzar el cre
clmlento estimado de un 25 por ciento en 
los valores de exportación. 

Agregaron que, lelos de eso, en 1985 el 
volumen de las exportaciones sufrió una 
merma de más de un 40 por ciento a 
1984. siendo su Impacto más grave, dije
ron, en las oportunidades de trabajo que 

se reducen para la población laborante. 
Dijeron que este aspecto social -es uno 

de los más serios a causa del decreci
miento de los volúmenes de producción 
por la falta de estirnutos adecuados, pre
cisamente cuando más se necesita no sólo 
conservar tales puestos de trabaJo, sino 
aumentarlos para: absorber la enorme po
blación flotante, es decir. la desocupada. 

Continuaron diciendo los industriales 
farmacéuticos que es lastimoso que por la 
falta de pollttcas visionarlas, cuando se 
habla tanto de "fomentar las exportaclo-

-Pasa a la página 25-

COMERCIALIZACION DE LANGOSTI- reunieron ayer para elaborar el dlctamen 
NO. Los dlputados de la Comisión de Eco- que continuarla dando beneficios fiscales 
nomla y Agricultura, Nery Eduardo alacomerclaltzaclóndellangostino. Esto 
Chávez, Juan Bautista Ulloa, Ricardo Al- • permitirá. la protección. a las fuentes . de 
vareng¡¡ Valdlvleso y Edgar Gómez, , se. , trabaJo que esa acttv(da¡l,gener<\, .señala-
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ASAMBLEA GENERAL. Ca!lcuttores de 
todo el pais, realizaron ayer una Asam
blea General de productores para abor
dar los problemas del café y elegir a la 

nueva Junta directiva de la Asociación 
Cafetalera. Dirigentes de esta entidad, 
diJeron que el INCAFE trató de boicotear 
este evento, al Impedir la entrada a ese 
local. de dos directivos Importantes. 

Alcalde niega que 
venda zonas verdes 

La Alcaldía acepta que "estará dls
puesta a vender algunos terrenos que no 
prestan utUidad a la comunidad capitali
na Y que el producto de esas ventas será 
para construcción de zonas verdes". 

los corrientes, en la segunda página, apa
rece una información titUlada "Abuso al 
vender terrenos municipales" . 

Como en dlcha Información se ha sor
prendido la buena fe del Organo Informa- , 
tlvo a su cuidado, me veo en la obligación 
de hacer la siguiente aclaración: Prime
ro, que es falso que se estén vendiendo las 
zonas verdes de más de 40 colonias o co
munidades de la ciudad capital o sectores 

El texto de la nota enviada a nuestro 
~~::ctor, por parte del alcalde capitalino, 

"Señor don Rodolfo Dutrlz. Director de 
LA PRENSA GRAFICA, Presente. En el 
rotativo a su digno cargo, de fecha 26 de -Pasa a la página 33-

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. 
AVANCE. La Lic. Ana 
Magdalena Granadino de 
Llrna, Directora de Artes 
Plásticas, Informa que se 
han logrado considerables 
avances en esta dlsclpllna 
estética en el pals. 

ASERP anuncia 
Seminario que 
iniciase 31 Mayo 

Seminario "Autoexpre
slón y Dinámica Perso
nal", dlseñado para eJecu
tivos y profesionales, pre
para la ASERP. 

Será dirigido a quienes 
deseen superar su poten
cial expresivo y persua
sivo, y se efectuará en el 
Hotel Sheraton los dlas 31 
de Mayo, 7, 14 y 21 de Ju
nio próximo. 

Dirigentes de la Asocia
ción Salvadoreña de EJecu
tivos de Relaciones Públi
cas, dleron a conocer q_ue 
es oófettvo dé la 'entidad · 
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Plazo a huelguistas de 
Antel hasta 2 de Junio 

Hasta el dos de Junio tie
nen de plazo los huelguis
tas de ANTEL para que se 
reincorporen a sus labores, 
de lo contrario, se les apli
carán las sanciones corres
pondlentes. 

Asi lo expresa la Adml-

nlstraclón Nacional de Te
lecomunicaciones ANTEL 
en un comunicado de pren: 
sa por medlo del cual, hace 
un llamado de reflexión a 1 los 136 técnicos huelguts- • 
tas que se han negado a In- t 
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Sugieren reformar la 
Ley Orgánica Judicial 

Una reforma al articulo 
14 de la Ley Orgánica por 
parte de los 14 magistra
dos de la Corte Suprema de 
Justicia, es lo conveniente 
ahora. 

Asi lo expresa la dlpu
tada Gloria Salguero 

Gross, por el departamen- t 
to de Santa Ana, ante la 
Asamblea Legislativa, al 
refertrse a las modl!lcacto- · 
nes que los 33 dlputados 
del Partido Demócrata 
Cristiano hicieron a la . 

-Pasa a la página 31-

Refuta a Presidente de 
la Corte, la Cafetalera 

La Asociación Cafetalera 
de El Salvador, por medlo 
de su pro-secretario Sr. Ge
rardo Escalón Gómez, re
futa lo manifestado por el 
presidente de la Corte Su
prema de Justicia, Dr. 

Francisco José Guerrero, 
qUien dlce en un pie de gra
bado " que la Sala de lo 
Con¡¡tttuclonal se apega es
trictamente a las leyes que 
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Lic. Duarte rechaza 
cargos caso dólares 

Hijo del Presidente de la 
República, rechaza ayer, 
acusaciones que se le ha
cen sobre el tráfico Uegal 
de dólares. , . , .. 
.. Afirma ,Que presentará 
las·pruebas de su Inocencia 

en el Juzgado. 
As! lo expresa en un co

municado de prensa env!a- 1 

do ayer a nuestra redac
<;lón y responsabU~ado por 
el Lic . José Alejandro 
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